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COMUNf, DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del 03/10/2017

L'anno duemiladiciassette, il giomo he del mese di ottobre, in palermo. nella Sala consiliare della
sede circoscrizionale, sita in viale della Regione siciliana N.o. n' 95. si è riunito il consislio
Circoscrizionale. coN'ocato dal Presidenie con arriso prot, n. r3717i,r del 26109/2017 ai sJnsi
delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alia hattazione degli
argomenti iscritti all'o.d.G. Presiede la seduta i1 presidente Silvio Moncada. partecipa in qualità
di segretario I'Esperto Amministrativo Rita cilio, coadiuvata, nella funzione <li verbalLzante
dal Sig. Nicoiò Russo, Istr.re Amm.vo dell'U.O. 3 Organi Istituzionali.

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del presidente, procede all'appello, ai temine del
qùale è assente il Cons. Lupo.

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta ia seduta e nomina
scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Sinopoli con I'alprovazione del Consiglio, quindi
chiede al Segretario di dare lettura del verbale de11a seduta del29 settembre scolso.

Alìe ore 09t'f3 il Cons. Buonpasso lascia i lavori per motivi istituzionali.
Segretario legge il verbale.
Alle ore 09:50 il Presidente sottopone a votazione, per appello nominale, l,approvazione

dei verbali delle sedute del mese di settembre ad eccezione di quelli riguardanti i giorni 19 e
20, già approvati, e I'esiro è il seguente:
Presenti 08
Assenti 02 (Buonpasso e Lupo)
Favorevoli 08
Astenuti 00
Contrari 00

I verbali sono approvati all'unanimità.
Pres. Moncada - A\.visa che dovrà lasciare i lavori perché invitato a un inconho con la

Dott.ssa Prestigiacomo, Presidente dell'AMAP. Informa dell,incontro svoltosi il giorno precedente
all'Università per discutere i problemi derivanti dalf installazione di una parabola per la produzìone
di energia solare. Comunica che sono pen/enuti dei par.eri a proposito delle dimisiioni dalla
commissione Permanente "Attivita culturali" presentate dal cons. Tuzzolino da cui si evince che i1
Consigliere deve far parte di ùna Commissione. Ritiene che le dimissioni siano un probiema
politico che va affrontato nelle sedi opportune.

Alle ore 10:00 entra il Cons. Lupo.
Pres. Moncada - Chiede ai Capigruppo se vi sono Consiglieri disponibili allo scambio di

delega neÌÌe Comrnissioni Pennanenti con il Cons. Tuzzolino.
Cons. Sinopoli (Capogruppo de ,.I Coraggiosi',) Conferma che tutto rimane come prirna_
Cons. Ruggiero (Grùppo Misto) - Inteniene in assenza de1 proprio Capogruppo e tiene

che non vi siano le condizioni per lo scambio di deleghe fra gli aderenti al Gruppo.
Cons. Lupo (Capogruppo del PD) Chiede pochi rninuti di sospensione della seduta per

una riunione del proprio Gruppo.
Pres. Moncada - Accoglie la richiesta e alle ore 10:03 sospende la seduta.
Alle ore 10:08 il Segretario, ancora su invito de1 Presidente. procede a un nuovo appello,

alla fine del quale è assente il Cons. Buonpasso. Sùssistendo il numero legale, il presidente
prosegue nei lavori.



Cons. Lupo Annuncia la propria disponibilità allo scambio di delega cor il Cons.
Tuzzolino.

Cons. Tuzzolino Ringazia il Cons. Lupo, ma riliìrta djcendo che tùtto è frutto di una
qùestione politica.

Cons. Di Vincenti - Così come aveva detto in una precedente seduta, spera ancora che il
Coilega possa iientrare nella Commissione CuÌtura.

Alle ore 10:10 il Presidente lascia i lavori e la direzione ò assunta dal Vice Pres, Schiera.
Cons. Di Vincenti Chiede se sia possibile inviare una nota alla P.M. per l'effettuazione

del1a vigilanza in via Pindemonte dalle ore 07130 alle ore 09:00 e dal1e ore 12:30 alle ore 1,1:00 a
causa del traffico congestionato dovuto a1la presenza in zona di scuole e ai lavorì susseguenti alla
caduta deì tetto nel plesso di via Quarto dei Mille.

Il Pres. f.f. Schiera mette in discùssione la mozione avente per oggetto: "Rifacimento
manto stradale yia Baida". presentata dallo Stesso.

Segretario Legge l oggerro della mozione.
Pres. f.f. Schiera Riferisce che il tratto di via è breve. densamente abitata le recenti piogge

hanno ulterioirnente aggravato il dissesto del manto stradale tanto da creare difficoltà ai residend
per il raggiun3imento del e proprie abi.azioni.

Cons. Buccola Amuncia il proprio favorevoÌe perché il tema riguarda I'incolumità
pubblica. Auspica che Ia RAP possa mettere in atto in breve tempo una seria programmazione dì
dfacimento dei manti stradali.

Cons. Lupo - Conosce la via, confenna che la stessa è in pessime condizioni per cùi è

favorevole.
Cons, Di Vincenti Condivide la moziole presentata dal Collega e si augur.a che al più

presto siano nominati i nuovi vertici della RAP e portata a termilìe l'opera.
Alle ore 10:17 il Presidente f.f., soltopone a votazione, per appello nominale, la suddetta

mozione il cui esito è il seguentel
Presenti 08
Assenti 02 (Moncada e Buonpasso)
F.vorevoli 08
Astenuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità,
Cons. Buccola Ritiene che il gtave ptoblema deìÌ'allagamento delle stade. con

conseguente paralisi del traffico di tutta la città, non è dovuto solo alla mancata pulizia de11e

caditoie, ma soprattutto alla rete fognaria fatiscente che ha conduttùre di sezione ormai inadeguaia
allo sviluppo urbanistico. Chiede Lrn incontro congiunto con ii prossimo C.d.A. e i'Assessore
competente.

Cons. Ruggiero - Riferisce che così come nella scorsa Consiliatura aveva chiesto per gli
alberi, chiederà il monitoraggio e il controllo dei plessi scolastici. considerandolo un inleresse
primario di tùtto il Consiglio, visti i crolli alla scuola Ragusa Moleti e in via Quarlo dei Mi1le che
fortunatamente non haru'ìo caùsato danni agli alunni, rna avrebbero potuto provocare una ttagedia.

Cons. Lupo Mostra la sua sensibilità aÌ problema dei crolli nelle scuole concordando con il
collega Ruggiero. Segnala che sul marciapiede. in corispondenza del civico 12 dr Ptazza
Pagliarelli. si è aperta ùna vongiùe e chiede un inten'ento urgente per il ripristino. Segnala inoltre.
che in via Sambucia, 37 e in via Altofonte, 120/E da oltre venti giorni sono presenti mate ali
ingombrati che non sono raccolti dalla RAP.

Cons. Sinopoli Si associa a quanto riferito dal Collega Ruggiero. Rende noto che giomo 29
scorso si è svolto un incontro fra Sindaco, Sindacati e Assessore Marino, incenlrato sui problemi
della RAP e sul credito avanzato dalla Stessa, il cui mancato incasso non permette di fare
investimenti. Nell'occasione il Sindaco ha annunciato che giomo 10 p.v. sararuo nominati i nuovi
vertici aziendali. Gli operatori di Palermo Ambiente saranno affiancati a quelli della RAP e ai



W.Iru. per il controllo e la sorveglianza delle discariche di materiali ingombranti e il fuori orario.
Sarà ridono il sen izio raccoLla a domicilio e polenziatc quello su .trada.

AUe ore 10130 il Presidente f.f. chiude i lavori.

Il Segretario
Esperto Ammilistrativo

(Rita Ciìio)
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Il Vice Presidente
(Alessardrp Schiera) /
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